
 

ATA 004/2023 DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO MEDIANEIRA 

  

Dispõe sobre:  REUNIÃO COM 
REPRESENTANTES DO BANCO 
BRADESCO (FORMA ONLINE E 
PRESENCIAL) – CENÁRIO 
ECONÔMICO E APRESENTAÇÃO DE 
PRODUTOS 

 

Na data de 20 de Março de 2023, ás 9:30 horas, reuniram-se nas dependências 
do Paço Municipal José Della Pasqua, situado à Av. José Calegari, nº 647, na 
sala de reuniões do Instituto de Previdência do Município de Medianeira - 
IPREMED, nesta, em atendimento aos dispositivos normativos e legais, para a 
deliberação sobre o assunto acima descrito como pauta principal da ordem do 
dia. Dos membros do Comitê de Investimentos nomeados pelo Decreto nº 
571/2022 de 01 de novembro de 2022, estiveram presentes Carlos Eduardo 
Franzes, Maria Gorette Marca e Sílvio José Lupchinski. Neste encontro teve a 
finalidade de receber o Sr Ariel Paulo (gerente Bradesco agência de medianeira)  
e o Sr Anderson de Azevedo (gerente Pessoa Jurídica), uma vez que estes 
representantes pediram um encontro com os membros do Comitê de 
Investimentos para dialogar sobre parcerias, bem como falar sobre cenário 
econômico e apresentar produtos da Instituição. Na sequência, entrou de forma 
on-line um outro representante do Bradesco chamado José, que brevemente 
discorreu sobre as oportunidades dos aportes em renda fixa frente a taxa de 
juros elevada (aproximadamente 13%). Ficou marcado um futuro encontro, no 
qual apresentarão um estudo mais amplo da carteira do IPREMED, para 
discorrer sobre novos produtos e oportunidades. Deste encontro não houve 
avanço sobre parcerias ou novos produtos, dado a poucas informações trazidas 
pelos representantes do Bradesco. Na oportunidade os membros do Comitê, de 
posse dos resultados da carteira até fevereiro/2023, consideraram a 
possibilidade de remanejar valores aportados em Renda Variável que vem tendo 
uma baixa performance já há algum tempo. Acordado ficou de analisarem os 
fundos que ainda estão positivos frente ao capital aportado e verificar a 
possibilidade de realizar o lucro e buscar as oportunidades em renda fixa. Para 
uma decisão mais assertiva esta ideia será levada ao Sr Diego (representante 
da consultoria de investimentos Crédito & Mercado) para suas considerações 
sobre o tema. Como conclusão ficou acordado entre os membros continuarem 
aportando nossos recursos em Renda Fixa, aproveitando o momento das 
elevadas taxas de juros, com menor risco e maior liquidez, ou seja, o momento 
não é propício a correr maiores riscos. Sem mais para o momento, eu Maria 
Gorete Marca, Diretora Administrativa e Financeira lavrei a presente Ata, onde 
lida e achada exata, vai assinada pelos membros presentes. 
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